
平成 24年度 今泉地区まちづくり推進会議事業報告書 

 
 

               委員 56名 顧問 5名 地区班員 40 名 事務局 3 名 計 104 名  

月  日 会 議 及 び 事 業 概       要 

5 月 7日（月） まちづくり推進会議運営委員会 平成 24 年度総会議案検討 

5 月 15 日（火） まちづくり推進会議総会 
平成 23 年度事業・収支決算報告について 
平成 24 年度事業計画・予算案について（地区班３人） 

6 月 8日（金） 行政懇談会事前全体会議 行政懇談会に係る要望事項について（地区班 3 人）

6 月 11 日（月） 市職員地区班打合せ 各種まちづくり事業の説明確認（地区班 27人） 

7 月 6日（金） 行政懇談会事前全体会議 行政懇談会に係る要望事項について（地区班 3 人）

7 月 25 日（水） まちづくり活動推進計画説明会 まちづくり活動推進計画の地区住民への概要説明 

8 月 22 日（水） 行政懇談会 地区の要望について市長と懇談（地区班 8 人） 

10 月 25 日（木） まちづくり活動推進計画地区検討会議 地区説明会の報告及び今後の方針について（地区班２人） 

11 月 12 日（月） 善得寺まつり企画委員会 まつり実施要綱・出店出演団体について（地区班３人）

12 月 3 日（月） 地域防犯講座 
地域内の防犯及び交通安全面の問題について、情
報の提供と犯罪に巻き込まれない対策 
講師：市民安全課職員（地区班 2 人） 

12 月 18 日（火） 善得寺まつり関係団体会議 まつり実施要綱・出店出演団体について（地区班２人）

1 月 30 日（水） まちづくり講演会 
テーマ ： 地震・津波から“いのち”をどのように守るか 
講師 ：富士常葉大学准教授  阿部郁男氏  （地区班４人）

2 月 5日（火） まちづくり地区班会議 善得寺まつり役割分担について（地区班 28人） 

2 月 14 日（木） 善得寺まつり全体会議 善得寺まつり出し物・役割分担について（地区班２人）

3 月 3日（日） 善得寺まつり開催 
歴史と伝統ある善得寺の先代住職の霊を供養し、
地域の発展と住民の融和を目指して、模擬店の出
店・法要・演芸などを開催。（地区班 35 人） 

3 月 13 日（水） 
善得寺まつり写真コンクール 
審査 

第 14回善得寺まつり写真コンクール出品作品審査
応募者名 25 人、73点の審査を行った。 

3 月 19 日（火） 善得寺まつり反省会 
善得寺まつりの反省と、今後のまつりの運営やあ
り方について協議 

3 月 21 日（木） 善得寺まつり写真コンクール表彰式 善得寺まつり写真コンクール、入選作品の表彰 

3 月 21 日（木） まちづくり活動推進計画地区検討会議 まちづくり活動推進計画に係る地区内打ちあわせ 
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主 要 事 業 の 概 要 

 

◎善得寺まつり 
 日 時 平成 25 年 3 月 3 日（日） 10：00～14：00 
 会 場 善得寺公園    参加者 約 4,000 名 
 目 的 善得寺の先代住職の霊を供養し人々の幸福を願うとともに、失われつつある郷土

愛を呼び戻し、今泉地区内の各種団体の連携と相互理解を深め、住みよいまちづく
りを進め、地域の発展を目指す。 

 所 見 今年は小中学生の絵画や書道作品の展示を広い場所に設置し、多くの人に見ても
らうことができた。舞台では今泉小の６年生による、「善得寺」の寸劇を住民に披
露した。狭い場所のため、普段会うことのない人たちが情報交換をする交流の場と
なり、まちづくりの役割を十分果たしている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★ 今泉地区まちづくり地区班では、善得寺まつりに地区住民として参加しており、ポ

ン菓子の店を出店している。例年どおり平成 24 年度も、イス・机・テントの準備と片

付け、自分たちの店以外にも受付・風船・お茶席の設営と運営を手伝い、まつりの

実行に欠かせない労力を提供しています。 

 

★ おかげさまでポン菓子も、そのものめずらしさからピーク時にはかなりの行列がで

き、次の「バン！」まで 20 分近くも待っているお客様もおられて、申し訳ない思いとと

もに、やりがいも感じています。 

 

★ 最初は１年前の記憶を思い出しながら、ぼちぼちと作り始めても、慣れてくるとＦ1

のピットクルーのように各自の役割をきちんとこなしてスムーズに作業している班員

たちを見ていると、非常に頼もしさを感じます。 

 

★ 男性に比べ女性（主に受付を担当）が数名しかいない、まつりの参加がメインで、

班長をおりるとＯＢとして直接の参加ではなくなってしまうなど、問題点もあります

が、今後の地区班の役割の変化を見据えて、あり方を考え課題をうまく解決してい

く必要があると感じます。 

今泉 まちづくり地区担当班活動内容 
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